

PUBLIK

Koramil Model: Babinsa Terima Materi Cara Berpidato

Rony - MAGELANG.PUBLIK.CO.ID

Jun 14, 2023 - 17:11



Puluhan Anggota Babinsa Yang Mengikuti Pendayagunaan Koramil Model di Kodim 0705/ Magelang Saat Menerima Materi Tentang Cara Berpidato Dari Nara Sumber Ki Susilo Anggoro SE, Ketua DPD Permadani Kota Magelang

MAGELANG - Puluhan Bintara Pembina Desa (Babinsa) jajaran Korem 072/Pamungkas menerima pembekalan dari Permadani Kota Magelang di Aula Koramil 23 Magelang Utara, Rabu (14/06).



Pemberian pembekalan kepada para Babinsa baru yang nantinya akan melaksanakan tugas kewilayahan di jajaran Korem 072/Pamungkas tersebut bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan Babinsa untuk menunjang tugas pokok Babinsa dalam melaksanakan tugas-tugas di wilayah.

Sebagai narasumber Susilo Anggoro SE, Ketua DPD Permadani Kota Magelang dalam kesempatan tersebut menyampaikan, penting bagi para Babinsa terutama di jajaran Korem 072/Pamungkas yang berdinass di wilayah DIY dan Kedu untuk setidaknya mengerti dan bisa berbicara di depan masyarakat dengan menggunakan bahasa Jawa.

Walaupun sebenarnya masyarakat saat ini juga pasti mengerti saat kita berkomunikasi menggunakan bahasa nasional, Namun dengan mempunyai kemampuan cara berbicara ataupun berpidato menggunakan bahasa Jawa selain menambah fleksibilitas komunikasi sosial Babinsa dengan semua lapisan masyarakat juga sebagai bentuk penghargaan terhadap nilai-nilai kearifan lokal.

"Ini materi yang bagus dan cukup penting, tidak menutup kemungkinan pada ieven-iven tertentu seorang Babinsa harus berbicara di depan entah mewakili Danramil dalam suatu acara atau kegiatan yang lain di wilayah," imbuhnya.



Ditempat terpisah Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH., M.Si mengatakan bahwa semua rangkaian kegiatan pembekalan di Koramil Model merupakan program satuan yang bertujuan untuk meningkatkan profesionalitas Babinsa.

"Program pembekalan ini sudah berjalan cukup lama, tujuannya jelas untuk menyiapkan para Babinsa agar nantinya benar-benar siap dalam melaksanakan tugas pembinaan wilayah," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.